

Empresarios de Bogotá y Bolívar estrechan lazos



BOLETÍN ESPECIAL

En el marco del Congreso Empresarial Colombiano - CEC de la ANDI, el miércoles 16 de agosto tuvo lugar en Cartagena una reunión entre las Juntas Directivas de las Seccionales Bolívar y la Seccional Bogotá- Cundinamarca - Boyacá, de la misma Asociación. Este fue un espacio para fortalecer los vínculos empresariales y compartir buenas prácticas de trabajo colectivo regional como es el caso de las Manzanas de Cuidado que se implementaron en Bogotá de la mano con la Alcaldía y la Apuesta Empresarial por la biodiversidad en Cundinamarca.



Así mismo se presentó por parte de los empresarios de Bolívar la experiencia de la alianza ANDI-TRASO para el cierre de brechas sociales en Cartagena y la incidencia del gremio en espacios estratégicos de ciudad.

Entre los temas que compartieron los empresarios también estuvo la necesidad de fortalecer las estrategias de lucha contra el hambre. La reunión fue liderada por los Presidentes de ambas Juntas Directivas, Fabián Hernández, Presidente de Telefónica y Juan Diego Mejía, Presidente de Esenttia.



Más de 20 empresas de las dos Juntas aceptaron la invitación para atender el encuentro en el que el Presidente de Telefónica Fabián Hernández aseguró que “es a partir de las regiones que Colombia seguirá creciendo de la mano nos el sector productivo y que debemos conocernos y compartir buenas prácticas que nos ayuden a superar los grandes retos que tenemos como País”.

Juan Diego Mejía Presidente de Esenttia, por su lado aseguró que “en Bolívar los empresarios unidos han impulsado y seguirán presentes en el desarrollo de ambiciosos programas de inclusión educativa, y ambiental-economía circular”.

Las dos Gerentes de las Seccionales, María Claudia Peñas y Juliana Bejarano, cerraron el encuentro con un mensaje de agradecimiento a los empresarios por el trabajo que en el día a día impacta con empleos e inversión social a nuestras comunidades y valoraron estos espacios de relacionamiento que permitirán aunar esfuerzos en propósitos comunes en beneficio del país.

